(福山義弘会長)が受賞し、

の会長表彰を長島町建友

観光まごころ県民運

(会長=伊藤祐一

郎県知 動 推

→ 伊藤会長から表彰される福山会長



「観光まごころ県民運動」会長表彰 長島町建友会が受賞

体を表彰しています。 くりに功績のあった個人や団 もてなしやきれいな観光地づ まごころ県民運動」が創設さ 事室で表彰式がありました。 5月8日、 かく親切に迎えようと「観光 県民総ぐるみで観光客を温 同会議は平成15年からお 鹿児島市の県庁知

表彰は、 た。これからも長島を訪れる が認められたものです。 町づくりに貢献していること て、常にレベルの高い美しい 独自のコンクールを開催し 理している同建友会。今回の で施工した石積みの花壇を管 業」に積極的に協力し、 とフラワーロードづくり事 す」と話していました。 人々に喜んでもらいたい 表彰状を受け取った福山会 町が推進している「ぐるっ 「郷土愛で続けてきまし 日ごろから研修会や

受け取って数郷を思う気持ちを

れました。 しま会 流会が開催された関西なが 4月に大阪府で第2回交 本町へ寄附金が贈呈さ (川畑清勝会長)

添町長に寄附金を手渡しま 5 月 11 が町長室を訪問され、 旦 で訪問され、川同会の川畑会

した。

す」とお礼を述べました。 くりなど、長島のために大 け取ってほしいです」と話 川畑会長は「少ないです 故郷を思う気持ちを受 使わせていただきま 川添町長は「景観づ

関西ながしま会が町へ寄附金

川添町長に寄附金を手渡す川畑会長